

令和6年11月20日



しほり  
森づくり集団「葉」事務局通信 Vol.189号

【今月のお知らせ】 【今月の活動報告】 【次回の活動予定】  
【お知らせ/募集】 【編集後記】



2024.11.3下富第3フィールド

ムラサキシキブが実をつけていました。

紫色の重なり合った実を「紫重実（ミラサキシキミ）」と呼んでいたのを「紫式部」に例えてこの名となったようです。

【今月のお知らせ】

山開きは1月5日（日）を予定しています。

【今月の活動報告】

11月3日(日)

下富第2&第3フィールド

参加者 / 畑、小山、坂本

活動担当者 / 渡部、土金

第2フィールドの下刈りを実施。



西側の先月刈り残したところから開始。



ヤマユリなどを残しながら、刈り進め、



西側を刈り終える。



早めに昼食休憩。



午後は、ササクサが伸びている7月に刈った東側の北を刈る。



なんとか刈り終える。



その後、第3フィールドで倒れていたほだ木の支え木を結び直し、活動終了。

(報告 土金)

#### 【次回の活動予定】

12月1日(日)は第2フィールドで枯損木の伐倒処理を行います。  
集合は10時に第2フィールドです。

## 参加者募集のお知らせ

森づくり集団「<sup>しほり</sup>葉」は、毎月第1日曜日に所沢下富のくぬぎ山で里山の手入れを行っています。

会員のほとんどが森林インストラクターの資格を取得し、初めての方には危険防止のための注意事項、作業方法を丁寧にご指導いたします。

私たちは10年以上にわたり目的に応じた森の手入れをして、経過を観察し、新しい発見、新しい取り組みを楽しんでいます。

また、植物の観察会、子供のための観察会、森の手入れ研修会などを企画していますので、ご興味のある方はぜひご参加下さい。

連絡先は下記事務局まで

### 【編集後記】



小石川後樂園でツワブキが咲いていました。

若葉は食用に、茎葉を乾燥したものは、のどの痛みややけどなどの生薬として用いられてきました。

土金

森づくり集団「 <sup>しほり</sup> 葉」事務局	
アドレス	tsuchikane-t@nifty.com
ホームページ	<a href="http://mori-shihori.a.la9.jp/">http://mori-shihori.a.la9.jp/</a>
事務局 緑川睦子	